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          Объектом исследования является ООО «Ладога», которое занимается производством и продажей алкогольной продукции.
Цель работы: характеристика организации складской логистики предприятия и разработка предложений по оптимизации размещения алкогольной продукции на складе ООО «Ладога».
В рамках написания данной выпускной квалификационной работы были рассмотрены теоретические основы логистики складирования, произведен анализ деятельности ООО «Ладога, изучены факторы, влияющие на организацию складирования алкогольной продукции и даны рекомендации по ее улучшению.
Исходя из поставленной цели работы, было проведено исследование, направленное на выявление ключевых проблем предприятия и методов их решения. Исследование было осуществлено посредством анализа имеющихся данных.
Данная выпускная квалификационная работа носит рекомендательный характер для служб организации складирования торговых предприятий.
        

        
          The object of the study is LLC "Ladoga", which is engaged in the production and sale of alcoholic beverages.
The purpose of the work: characteristics of the organization of warehouse logistics of the enterprise and the development of proposals to optimize the placement of alcoholic beverages in the warehouse of "Ladoga".
Within the framework of writing this final qualifying work, the theoretical foundations of warehousing logistics were considered, the analysis of the activities of Ladoga LLC was carried out, the factors affecting the organization of warehousing of alcoholic beverages were studied and recommendations for its improvement were given.
Based on the goal of the work, a study was conducted to identify the key problems of the enterprise and methods of their solution. The study was carried out through the analysis of available data.
This final qualifying work is Advisory in nature for the services of the organization of warehousing of commercial enterprises.
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